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Bemerkung des Vorstandes.

In dem Berliner Theile der „Deutschen Entomologischen
Zeitschrift vom Jahre 1900 hat Herr Dr. Kraatz über
Staudino-er unter anderem gesagt:

^ Staudinger war ein rastlos thätiger Forscher und
Sammler und jedenfalls der bedeutendste Lepidopterologe
Europas Als solcher (!) hatte ihn der Unterzeichnete (Kraatz)
bewogen, die Redaction des lepidopterologischen Theiles der
Deutschen Entomologischen Gesellschaft zu übernehmen, welche
er erst im Jahre 1898 wegen Arbeitsüberhäufung niederlegte,

aber als erster Vorsitzender die (xeschäfte der Gesellschaft

Jris" in Dresden bis zum Jahre 1900 fortgeführt hat, wo
der Vorsitz an Prof. Dr. Schneider überging."

Wir erachten es nicht für unsere Aufgabe, uns über die

vielfach anfechtbare Form des Vorstehenden zu äussern, halten
uns aber für verpflichtet, verschiedene im Obigen enthaltene
sachliche Irrthümer zu berichtigen.

Dr. Staudinger ist seinerzeit durch eine Deputation
unserer Gesellschaft gebeten worden, den Vorsitz der Jris"
anzunehmen ; er willigte ein und übernahm zugleich die

Redaction unserer Zeitschrift. Von einer Einwirkung des

Herrn Dr. Kraatz auf Staudinger, die Redaction zu über-
nehmen, ist uns nichts bekannt; sie hat auch der Zeit und
den Verhältnissen nach gar nicht stattfinden können, wäre
dazu auch von uns mit aller Entschiedenheit zurückgeAviesen
worden, denn wir wählen unsern Redacteur selbst, wie denn
die gauze „Verbindung-* der Iris mit der Deutschen Ento-
mologischen Gesellschaft in Berlin eine lediglich nominelle
und äusserliche ist. die jede gemeinsame Arbeit und jede

Einwirkung auf die andere Gesellschaft ausschliesst. Es lag
wohl, wie die Annäherung der beiden Gesellschaften stattfand,

das Versprechen vor, dass die Berliner Schwestergesellschaft

Deutsche Entomolog. Zeitschrift, herausg. v. d. CTesellsch. „Iris" zu Dresden,
.Jahrgang lüoi.
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der Dresdener lepidopterologische Abhandlungen zum Druck
zuweisen werde, dies ist aber, soweit uns bekannt, nie ge-

schehen, und thatsächlich bedurften wir solcher Hülfe auch nie.

Staudiugers Niederlegung der Redaction erfolgte nicht,

wie Dr. Kraatz augiebt, 1898, sondern in der Hauptversamm-
luug im November 1897, und gleichzeitig trat Staudinger auch
von dem Vorsitz der Iris zurück

,
während ihn Dr. Kraatz

noch „bis zum Jahre 1900" fortamtiren lässt. Solche falsche

Angaben sind doppelt auöallig, wenn sie von dem Vorsitzen-

den und Redacteur des Berliner Theiles der Deutschen En-
tomologischen Zeitschrift ausgehen, da derselbe, abgesehen
von dem Interesse für die Schwestergesellschaft , das man
bei ihm, zumal er auch deren Mitglied ist, wohl voraussetzen

darf, doch jährlich zweimal die bezüglichen Angaben nicht nur
auf und in den Heften der Lepidopterologischen Hefte lesen

konnte, sondern auch auf dem Umschlag der von ihm selbst

redigirten Berliner Hefte zur Correctur durchsehen musste.
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